

Ein neues Abenteuer beginnt

Ranjo

Von shinyBisa

Kapitel 5: Steinhart

Steinhart

Ich konnte es kaum glauben Brown wollte wirklich weiter mit mir auf Reise gehen, selbst nachdem was gestern geschehen war. Wir gingen weiter durch den Wald um zur nächsten Stadt zu kommen, ich wusste nicht was Brown sich eigentlich zum Ziel gesetzt hatte, was er machen wollte. "Das wird sicher ein Riesen Spaß Orange, wir kämpfen zusammen und fangen neue Pokemon." sagte er auch schon enthusiastisch. "Aber Brown gegen wen werden wir Kämpfen?" fragte ich schließlich nach. "Warts ab wir sind schließlich bald da." meinte er schnell. Es waren nur noch einpaar Bäume zusehen, bis schließlich die nächste Stadt vor uns auftauchte, Logaro Town. Doch kaum hatten wir die Grenze zwischen Wald und Stadt überquert packte Brown meine Hand und zerrte mich hinter sich her, er war aufgeregt, doch warum? Doch auf einmal stoppte er vor einem großen Gebäude, es sah aus wie aus Steinen zusammen gebastelt.

"Das ist eine Arena, es gibt insgesamt acht davon, in Carula City war auch eine, doch die war damals geschlossen, doch diese hier ist offen." sagte er auch schon freudig. "Und du willst sie herausfordern?" fragte ich nach. Brown lächelte freudig und zerrte mich mit hinein. "Hey ihr beiden wollt ihr mich Herausfordern?" hörten wir auch schon eine Männliche Stimme. "Nein, nur er will antreten nicht ich." sagte ich auch schon schnell. Der Mann trat nach vorne, er war groß, schlank und hatte braune kurze Haare. "Das geht leider nicht Mädels, hier in Ranjo kämpfen Trainer immer als Team, also musst du auch Kämpfen." sagte er auch schon. Ich sah Brown einmal kurz an, Er nickte auch schon zuversichtlich. Ich nickte ihm einmal kurz zu. "OK seit ihr euch einig, dann kann es losgehen, mein Name ist Jack, also es läuft so ab, ich setzte zwei Pokemon ein und ihr jeweils eins, doch ich könnt sie austauschen." sagte Jack auch schon. Wir nickten einmal kurz. "Los Swimmer du bist dran." sagte Brown auch schon. "Char das ist dein Auftritt." sagte ich auch schon. "Los Geowaz und Lunarock." sagte Jack auch gleich, Lunarock sah aus wie ein Vollmond mit zwei Schnäbeln und einem roten Auge auf jeder Seite. Charmian rannte auch gleich auf die beiden zu während Karpador versuchte nach vorne zu kommen. Doch da rollte sich Geowaz auch schon zusammen und raste auf Charmian zu, Charmian sprang schnell nach oben, Karpador setzte auch schon Tackel ein. Geowaz und Karpador prallten auf einander und schlugen sich schließlich von einander weg. Charmian setzte auch schon Dunkelklaue auf Lunarock ein, doch es wich schnell aus und setzte dann auch schon Psychokinese

ein, die Charmian genau traf und zurückschleuderte, doch bevor es auf den Boden aufkam drehte es sich um und sprang mit Hilfe seines Schweifes ab. Karpador hatte derweil mit Geowaz zu kämpfen. Geowaz schlug auch schon mit Megahieb zu, doch Karpador setzte dagegen Platscher ein und sprang nach oben doch Geowaz reagierte schnell und schlug ihm nun hinterher, Karpador wurde weiter nach oben geschleudert, doch noch bevor es die Decke erreichte fing Charmian es ab und landete mit ihm auf den Boden. Doch kaum waren die beiden auf den Boden wieder aufgekommen nutzte Geowaz die Chance und setzte wieder Walzer ein, doch Charmian stellte sich vor Karpador und starrte gebannt auf Geowaz. Geowaz rollte auf die beiden zu doch kurz vor Charmian blieb es auf einmal stehen. Seine Augen waren etwas geschlossen, es schien schon fast einzuschlafen. Charmian sprang nun über Geowaz, sprang an ihm ab und startete wieder eine Dunkelklaue. Karpador setzte auch schon eine Dreschflegel Attacke ein und schlug so auf Geowaz ein. Lunarock wich wieder in die Luft aus, doch Charmian sprang ihm hinterher und traf schließlich. Geowaz und Lunarock gingen etwas zurück. Karpador und Charmian atmeten schwer auf. Doch Geowaz und Lunarock setzten auch schon gemeinsam auf Steinhagel. Charmian erinnerte sich wieder an gestern, dieses mal wollte es nicht einfach so aufgeben. Charmian spitze auch schon seine Krallen und sprang nach oben. Mit allen Mitteln zerschnitt es alle Felsen. Nur noch kleine Steine prasselten auf Karpador nieder, doch Charmian kam schließlich völlig erschöpft am Boden wieder an.

“Char du warst super, komm lieber wieder zurück.” sagte ich und rief ihn zurück. Mit einem Schlag ließ ich auch schon Schuka frei, wobei es mit seinem Pokeball gegen Lunarock knallte. Karpador Platschte auch schon auf die beiden zu, die sofort versuchten es zu erwischen, doch es war recht flink. Es hüpfte immer um die beiden herum, bis schließlich Schuka auf die beiden zu gerannt kam und mit einem gewaltigen Satz nach oben sprang, wobei es die beiden dann mit Aquaknarre angriff. Geowaz konnte dem nicht standhalten, doch Lunarock hielt sich noch. Karpador sprang noch einmal auf ihn zu und schlug mit Dreschflegel zu, das Lunarock nun auch hinraffte. “OK ihr beiden ihr habt mich geschlagen, das heißt das ihr euch den ersten Orden verdient habt.” sagte Jack und lächelte einmal. Wir bedankten uns und gingen zurück zum Pokemon Center. “Das war doch super oder und uns stehen noch sieben Arenen bevor.” sagte Brown begeistert der den Blick von den Orden gar nicht mehr abwenden konnte. “Ja das war schon was.” meinte ich nur darauf und freute mich auf eine Mütze voll schlaf.